

# EKSPOS

## Polsek Pagutan Kawal Pengamanan Pilkaling Pagesangan Baru Masa Bakti 2022-2027

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Aug 28, 2022 - 18:32



Mataram NTB - Kegiatan Pemilihan Kepala Lingkungan (Pilkaling) Pagesangan Baru periode 2022-2027 yang diikuti oleh seluruh warga Lingkungan Pagesangan Baru dengan total DPT sebanyak 789 orang dilaksanakan hari ini bertempat di Lapangan Serba Guna Lingkungan Pagesangan Baru Kelurahan Pagesangan, Kecamatan Mataram Kota Mataram. Minggu, (28/08)

Pemilihan Kepala Lingkungan tersebut dihadiri oleh Lurah Pagesangan Ida Bagus Ariawan S.STP. Kapolsek Pagutan Iptu Putu Sastrawan SH, Babinkamtibmas Kelurahan Pagesangan Aipda Gede Gunartha beserta warga lingkungan Pagesangan Baru.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH mengatakan bahwa kegiatan dimulai pukul 08.00 Wita yang dibuka oleh Ketua Panitia Pilkaling Pagesangan Baru Sdr. H. Iswaryudy, S.H yang diawali dengan memberikan arahan kepada seluruh anggota panitia Pilkaling dan membuka kotak suara yang disaksikan oleh para saksi dari masing-masing calon Kepala Lingkungan, ucapnya

" Pemungutan suara dilakukan sampai pukul 14.00 wita dan penghitungan suara dilakukan mulai pukul 14.30 wita. Adapun sistem pemungutan suara yang dilakukan adalah warga yang mendapatkan Kartu Panggilan dan mempunyai KTP beralamat di lingkungan Pagesangan Baru "

" Dalam kegiatan Pilkaling tersebut sesuai dengan hak pilihnya warga diminta untuk tetap mematuhi protokol kesehatan Covid-19 sesuai prosedur yang sudah ditetapkan panitia "

Untuk jumlah kandidat calon Kepala Lingkungan Pagesangan Baru itu sendiri terdapat 2 orang yaitu Bapak Lalu Sadli dan Bapak Maximus Verera ", ungkap Iptu Sastrawan.

" Dengan hasil penghitungan suara adalah sebagai berikut Bapak Lalu Sadli mendapatkan suara sebanyak 398 suara dan Bapak Maximus Verera sebanyak 125 suara serta suara sah sebanyak 523 suara sedangkan suara tidak sah sebanyak 4 Suara jadi total 527 Suara " pungkasnya

Jadi calon yang terpilih dalam pilkaling Pagesangan Baru adalah Bapak Lalu Sadli sebagai Kepala Lingkungan Periode 2022-2027, selamat kepada Kepala Lingkungan yang baru dan seluruh rangkaian kegiatan berjalan aman, tutup Iptu Sastrawan.(Adb)